

Herren Bezirksklasse D Gruppe 7 Nordost-Süd (4er) (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd)

TSV Gräfelfing VII : ASV Biburg III
Mittwoch, 10.04.2024, 20:30 Uhr

Kral und Freer bleiben gegen den TSV Gräfelfing VII ungeschlagen

Am 16. Spieltag der Herren Bezirksklasse D Gruppe 7 Nordost-Süd (4er) (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd) traf der TSV Gräfelfing VII am Mittwochabend auf die Gäste vom ASV Biburg III. Aus dem Mannschaftskampf, der insgesamt weniger als 2 Stunden dauerte, gingen die Gäste mit 8:3 als Gewinner hervor. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Leistungen von Kral und Freer, die in allen Partien an diesem Tag ungeschlagen blieben. Den Schlusspunkt unter diesen Mannschaftskampf setzte Mathias Kral, mit dem finalen achten Punkt für sein Team. Beachtenswert war, dass der ASV Biburg III dieses Match unvollständig bestritt.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Reschke / Garcia-Ober hatten gegen Kral / Freer bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Der kampflöse Sieg von Schulz / Gebhardt bescherte danach dem TSV Gräfelfing VII anschließend einen Punkt. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Das folgende Einzel zwischen Sebastian Schulz und Dennis Freer endete dagegen mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Mit 10:12, 11:13, 11:9, 10:12 verlor daraufhin Frank Reschke seine Partie gegen Mathias Kral, in die Kral im Vorfeld auch als deutlich favorisiert gegangen war. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Einen kampflösen Sieg verbuchte wenig später Juan-Ramon Garcia-Ober, da der ASV Biburg III unvollständig angetreten war. Einen Sieg verpasste wenig später Stefan Gebhardt hingegen bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Katharina Wieland. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Sebastian Schulz verlor sein Match gegen Mathias Kral unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Dennis Freer war dann Frank Reschke, obwohl er alles gegeben hatte. Trotz 1:0 Satzführung verlor Juan-Ramon Garcia-Ober sein Spiel gegen Katharina Wieland letztlich mit 1:3. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 2:7. Leider musste der ASV Biburg III im Anschluss das folgende Einzel kampflös abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TSV Gräfelfing VII. Juan-Ramon Garcia-Ober verlor sein Match gegen Mathias Kral unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TSV Gräfelfing VII die Saison mit einem Punkteverhältnis von 23:9 bei 11 Saison-Siegen, 4 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des ASV Biburg III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 19:13. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TSV Gräfelfing VII

Doppel: Reschke / Garcia-Ober 0:1, Schulz / Gebhardt 1:0

Einzel: S. Schulz 0:2, F. Reschke 0:2, J. Garcia-Ober 1:2, S. Gebhardt 1:1

ASV Biburg III

Doppel: Kral / Freer 1:0, nicht anwesend / nicht anwesend 0:1
Einzel: M. Kral 3:0, D. Freer 2:0, K. Wieland 2:0